

Las Ferias de Guadalajara tendrán más de 200 actos para todos

► Duplican los puntos de información frente a las agresiones sexuales

ABC
GUADALAJARA

Las Ferias y Fiestas en honor de la Virgen de la Antigua de Guadalajara contemplan más de 200 actividades para todos los gustos y públicos, unos festejos que se desarrollarán entre los días 6 y 15 de septiembre y que este año no solo duplican los puntos de información frente a las agresiones sexuales sino que quieren establecer el uso del pañuelo morado como seña de identidad.

La alcaldesa de Guadalajara, Ana Guarinos, presentó ayer la programación de fiestas junto con el concejal de Festejos, Santiago López, «un programa variado, para todos los gustos y públicos», dijo en una comparecencia en la que se avanzaron también algunas novedades para este año como es la vuelta del Festival Gigante como prelude de estos festejos en su décimo aniversario, así como algunas variaciones en el recorrido del traslado de la Virgen y mejoras para incrementar la seguridad y la inclusión en los festejos taurinos.

Además del cambio en el recorrido del traslado de la Virgen, el domingo 8 de septiembre se celebrará también el Primer Festival Nacional de Folklore 'Ciudad de Guadalajara' y el día 15 vuelve a Castillejos el aeromodelismo, un torneo de mus y un nuevo recorrido de los toros de fuego sin correpiés.

Por lo que respecta a los encierros en puntas, también hay algunas novedades a las que en este caso aludió el concejal Santiago López.

Si bien el pasado año se incorporó ya el servicio de los bueyes escoba;



Guarinos presenta el programa de las Ferias de Guadalajara de este año // ABC

para estas fiestas y con el fin de primar la seguridad se está preparando ya, a la entrada de la plaza de toros, un dispositivo de puertas que va a permitir que durante este evento se produce algún momento de tensión, se puedan abrir automáticamente para auxiliar a cualquier corredor que lo necesitara.

Festejos taurinos

Además, el cohete con el que arranca cada día el encierro se tirará este año en el inicio de los corrales de Bejanque y se instalarán gradas en San Ginés y Capitán Arenas para personas que lo necesiten, así como una tarima en la zona también de San Ginés para que puedan acceder las personas con movilidad reducida y ver desde este punto a los astados.

En colaboración con la Federación Taurina y la ONCE, habrá un punto también para que también las personas invidentes puedan disfrutar de estos festejos.

En estas segundas Ferias y Fiestas

del actual equipo de Gobierno, su alcaldesa hizo especial hincapié en la necesidad de compaginar la diversión con el respeto a quienes o bien no quieren o no pueden participar de unas fiestas en las que este año se unen cuatro días festivos en Guadalajara, siendo la jornada grande el domingo 8 de septiembre, fecha de celebración de la patrona de la ciudad.

«No hay fiesta tranquila que no sea segura», apuntó Guarinos, quien anunció que por ello, este año se pasará de seis puntos a diez puntos de información frente a las agresiones, aludiendo igualmente al protagonismo que nuevamente se dará al dispositivo de limpieza.

Pero si bien este 29 de agosto el Festival Gigante marcará el prelude de estos festejos, esperándose la presencia de unos 6.500 personas cada uno de los tres días que se prolonga el evento (del 29 al 31 de agosto), el pregón oficial a cargo este año de la teniente coronel Cristina Moreno será el 6 de septiembre en el Buero Vallejo.